

## Perkuat Silahturahmi, Persit KCK Cabang LXIII Kodim Solok Gelar Olahraga Bersama

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 14:24



SOLOK KOTA - Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang LXIII Dim 0309/Solok Koorcab Rem 0032 PD I BUKIT Barisan Ny. Nurri Aji Satrio, melaksanakan senam sekaligus olahraga bersama anggota Persit Kartika Chandra Kirana se-jajaran Persit Kodim 0309/Solok, Jum'at, 4 Agustus 2023.

Kegiatan ini diikuti langsung oleh Ketua Persit KCK Cabang LXIII Dim 0309/Solok Ny. Nurry Aji Satrio, jajaran pengurus dan anggota Persatuan Isteri Prajurit berseragam loreng itu.

Sebelum melaksanakan olahraga bersama, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, selaku pembina Persit memberikan arahan dan bimbingan kepada seluruh anggota Persit.



“Melalui olahraga bersama ini, saya kembali mengingatkan jati diri Persit adalah sebagai pendamping prajurit TNI-AD. Sebab itu, dalam mendampingi suami dengan segala dinamika yang ada, kita dituntut untuk harus berfikir positif sehingga para suami dapat menjalankan tugas negara dengan sebaik-baiknya,” ucap Dandim.

Lebih lanjut Dandim menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXIII, yang telah memberikan dukungan dan dorongan kepada suaminya dalam menjalankan tugas di satuan.

Menurut Dandim, ada beberapa hal penting dan mendasar yang perlu mendapat perhatian dalam rangka mewujudkan keluarga yang harmonis dan sukses, diantaranya dengan menumbuhkan rasa kebersamaan, baik di lingkungan organisasi maupun di lingkungan keluarga. Selain itu, Dia juga mengingatkan untuk menghindari polemik-polemik yang bisa mempengaruhi hubungan serta budayakan untuk selalu berpikiran maju dan positif.

Dandim juga menekankan pada seluruh pengurus dan anggota Persit di Kodim 0309/Solok, agar berhati-hati dalam menggunakan Media Sosial (Medsos).

“Jangan sampai memposting atau menyebarkan berita yang bisa merugikan diri sendiri dan keluarga,” ungkap Dandim Letkol Inf Aji.

“Terlebih menjelang pesta demokrasi tahun 2024, prajurit wajib memegang teguh netralitas TNI, serta Persit menggunakan hak pilih sebaik-baiknya, karena akan menentukan nasib bangsa ini ke depan,” imbuh Aji.



Usai melaksanakan olahraga bersama, Ketua Persit Ny. Nurry Aji Satrio menyampaikan ungkapan rasa syukur atas pelaksanaan kegiatan tersebut. Menurutnya, kegiatan ini merupakan agenda rutin yang akan dilaksanakan setiap sebulan sekali di lingkungan Persit KCK Cab. LXIII Dim Solok.

Disebutkan Nurry, pelaksanaan kegiatan olahraga bersama, selain bertujuan untuk menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh, juga diharapkan dapat merajut dan pererat hubungan tali silaturahmi, persaudaraan serta menjalin kekeluargaan dan komunikasi antar keluarga besar Perit.

“Melalui kegiatan ini kita juga mendapatkan kebahagiaan, sehingga menambah imun dan semangat dalam mendampingi suami dalam suka dan duka. Saya berharap, melalui kegiatan ini kita jalin komunikasi yang baik dalam berorganisasi. Jadikan Persit KCK tempat kita berinteraksi, belajar dan berkarya,” pungkasnya.